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Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 23.01.2020

Top 5 Radwegebeschilderung

Der Vorsitzende übergibt das Wort an ORM Fremgen. Dieser verliest für die beiden 
Anträge der SPD-Fraktion:

„Radwegebeschilderung Einöd durch den Brühl
Seit 2013 ist der Rastplatz am Alten Bahnhof in Einöd und der Radweg durch den Brühl 
von der Webenheimerstraße Richtung Hauptstraße 1 (Haus Bohl) und weiter Richtung 
Stadtfahrradweg Zweibrücken fertig gestellt. Dieser Weg ist eine wichtige Verbindung in 
dem genannten Radwegenetz. Leider fehlt immer noch ein Wegweiser der den 
Radfahrern aber auch Wanderern den richtigen Weg zeigt.

So müsste im Bereich Hauptstraße 1 (Haus Bohl) von Zweibrücken kommend ein 
Wegweiser stehen. Der Radweg stößt dann im weiteren Verlauf auf die 
Webenheimerstraße, auch dort müsste ein Wegweiser stehen, der zum einen Richtung 
Hornbach / Wattweiler und zum anderen Richtung Blieskastel / Beeden zeigt. 
Radfahrer aus Richtung Zweibrücken wissen an diesem Punkt oft nicht, wohin es 
weitergeht. 

Rastplatz Alter Bahnhof dem Tor zur Biosphäre Bliesgau

Direkt am Bahnhaltepunkt Einöd befindet sich der Rastplatz für Radfahrer und 
Wanderer. An dieser Stelle befindet sich der Einstieg in die Biosphärenregion Bliesgau. 
Hier fehlt eine Hinweistafel, die die Radwegeverbindung in die Region aufzeigen. 
Dies sei schon Thema bei Begehungen gewesen, aber bisher sei noch nichts 
geschehen. 

Wir beantragen daher die Angaben zu überprüfen und die Beschilderung zu 
verbessern. 
Ulrich Fremgen 
SPD Fraktion im Ortsrat Einöd“

Der Ortsvorsteher merkt an, dass es hier schon Zuständigkeitsdiskussionen gegeben 
habe. Aber er vertritt die Auffassung, dass es egal sei, wer zuständig sei, die Aufgabe 
des Ortsrates sei es, auf die Missstände hinzuweisen.
Wenn man in Einöd aus dem Zug aussteige, sehe man erst einmal gar nichts - keine 
Beschilderung - nichts.

Beschluss: 
Der Ortsrat wünscht, dass in absehbarer Zeit eine ausreichende Beschilderung des 
Radwegesystems insbesondere im Bereich des Bahnhaltepunktes vorgenommen wird – 
analog dem Antrag der SPD-Fraktion. 

Abstimmungsergebnis:



einstimmig


